

La province annonce le Mois de la sensibilisation à l'agriculture

Le mois de mars 2021 a de nouveau été déclaré le Mois de la sensibilisation à l'agriculture en Saskatchewan. Ce mois de littératie agricole permet aux élèves partout dans la province de participer à des discussions et à des activités pour les aider à en apprendre davantage sur l'industrie agricole. Cette année, le gouvernement de la Saskatchewan accordera un financement additionnel de 400 000 \$ à l'organisme Agriculture in the Classroom Saskatchewan (AITC-SK).

« Le Mois de la sensibilisation à l'agriculture est une excellente occasion pour présenter à nos enfants et nos petits-enfants le dévouement des producteurs de la Saskatchewan ainsi que les aliments écologiquement durables et de classe mondiale qu'ils cultivent », a déclaré David Marit, ministre de l'Agriculture. « Au moyen de récits et de présentations, les élèves apprendront directement comment nos producteurs arrivent à créer les produits salubres et de haute qualité qui font leur réputation. »

Agriculture en classe Canada s'est employé à attirer l'attention de salles de classe partout au pays sur l'éducation agricole. Cette année sera le 10^e anniversaire du Mois de la sensibilisation à l'agriculture canadienne en Saskatchewan et au Canada.

« Le ministère de l'Éducation est fier de souligner le 10^e anniversaire du Mois de la sensibilisation à l'agriculture », a affirmé Dustin Dukan, ministre de l'Éducation. « Il est important que les élèves de la Saskatchewan aient des occasions de découvrir le rôle important que joue l'agriculture non seulement dans notre province, mais partout dans le monde. »

Cette année, les élèves exploreront le thème *Healthy Foods from Healthy Farms (Aliments sains de fermes saines)* grâce à une variété de ressources pratiques, dont un livre, une activité interactive, une série de vidéos sur la production et la transformation alimentaire, et des présentations virtuelles données par des producteurs et des professionnels de l'industrie.

« Il est important de souligner qu'au cours des 10 dernières années nous avons tissé des milliers de liens significatifs entre les élèves et le secteur agroalimentaire grâce au Mois de la sensibilisation à l'agriculture canadienne », a indiqué Sara Shymko, directrice générale d'Agriculture in the Classroom Sask Inc. « Nous sommes reconnaissants de ce financement additionnel et sommes emballés par les possibilités qui nous permettront de continuer à faire grandir notre précieux programme et d'offrir de nouvelles expériences aux élèves. »

Provenant de l'élimination progressive du Régime d'assurance du revenu brut (Gross revenue insurance program - GRIP), ces fonds supplémentaires offerts cette année viendront appuyer les efforts d'AITC-SK pour sensibiliser nos élèves à l'agriculture. Bien que le programme de gestion des risques GRIP ait pris fin en 1996, il enregistrait toujours un léger excédent.

Au cours des 10 dernières années, le Mois de la sensibilisation à l'agriculture canadienne a sensibilisé plus de 42 000 élèves dans plus de 1 500 écoles en Saskatchewan, et ce, grâce à la participation de plus de 1 000 bénévoles.

Regina
Téléphone : 306-787-4031
[Courriel : charlotte.mcgraw@gov.sk.ca](mailto:charlotte.mcgraw@gov.sk.ca)
Tél. cell. : 306-526-7833

Chelsey Balaski
Ministère de l'Éducation
Regina
Téléphone : 306-787-1414
chelsey.balaski@gov.sk.ca
Tél. cell. : 306-527-7273